

MOI

Lapas Kelas I Semarang Raih 4 Penghargaan Bergengsi di Evaluasi Kinerja dan Refleksi Akhir Tahun 2024

Narsono Son - SEMARANG.MOI.OR.ID

Dec 27, 2024 - 21:45



Lapas Kelas I Semarang Raih 4 Penghargaan Bergengsi di Evaluasi Kinerja dan Refleksi Akhir Tahun 2024

SEMARANG – Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Kelas I Semarang kembali menorehkan prestasi luar biasa dengan menyabet empat penghargaan terbaik dalam acara Evaluasi Kinerja dan Refleksi Akhir Tahun 2024 yang diselenggarakan di Aula Kresna Basudewa, Jum'at (27/12/2024).

Kategori penghargaan yang diraih yaitu Pelopor Pembangunan Zona Integritas, Fasilitas Pelaksanaan P2HAM (Pemenuhan Hak Asasi Manusia) Terbaik, Penyelenggaraan Rehabilitasi Narkoba Sertifikasi BNN, dan Penyelenggaraan Layanan Perawatan Kesehatan Paripurna bagi Warga Binaan Pemasarakatan.

Perlu diketahui, kegiatan ini menjadi ajang penting bagi Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah (Kemenkumham Jateng) untuk mengevaluasi capaian kinerjanya sepanjang tahun 2024. Selain itu, kegiatan ini dimanfaatkan untuk merancang strategi yang lebih efektif dan efisien dalam menyongsong tahun 2025.

Dalam sambutannya, Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng, Tejo Harwanto, menegaskan bahwa perjalanan sepanjang tahun 2024 adalah ujian sekaligus peluang untuk terus memperkuat organisasi.

“Tahun 2024 ini, Kemenkumham Jateng menghadapi berbagai dinamika organisasi. Kita semua harus mampu menjadi tulang punggung dari empat kementerian, yaitu Kementerian Hukum dan HAM, Kementerian Keuangan, Kementerian Dalam Negeri, dan Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi,” ujar Tejo.

Piagam Penghargaan kepada Lapas Kelas I Semarang diterima langsung oleh Kepala Lapas Kelas I Semarang, Usman Madjid. Ia menyampaikan rasa syukurnya atas pencapaian tersebut.

“Saya merasa senang dan bangga karena kami bisa menutup penghujung tahun ini dengan sejumlah prestasi yang membanggakan. Ini adalah hasil kerja keras semua pihak,” ungkapnya.

Namun, Usman juga menegaskan seluruh jajarannya untuk segera bersiap menyambut tantangan di tahun mendatang.

“Semoga kita tidak terlalu lama berbangga, tetapi segera mempersiapkan diri untuk menyongsong tahun baru dengan semangat baru, meningkatkan kualitas program pembinaan, dan memberikan pelayanan prima kepada masyarakat,” tambahnya.

Kegiatan refleksi ini turut dirangkaikan dengan Pisah Sambut Pimpinan Tinggi Pratama Kanwil Kemenkumham Jateng, sebagai bentuk apresiasi kepada pimpinan lama dan sambutan kepada pimpinan baru. Momen ini menjadi kesempatan mempererat sinergi dan komitmen bersama di lingkungan Kanwil Kemenkumham Jateng.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Staf Ahli Menteri Bidang Hubungan Antar Lembaga dan Penguatan Reformasi Birokrasi, Sucipto, para Pimpinan Tinggi Pratama Kanwil Kemenkumham Jateng yang lama maupun baru, seluruh pejabat administrasi kantor wilayah, kepala UPT se-Jawa Tengah, serta anggota Dharma

Wanita Persatuan Kanwil Jateng.

Pencapaian ini diharapkan menjadi motivasi untuk terus berinovasi dan memberikan yang terbaik bagi masyarakat, sekaligus memperkuat integritas dan pelayanan di seluruh lini pemasyarakatan.

(N.son/Jatmiko)